

„Die Umstände passen einfach nicht, ich möchte meine Karriere vorantreiben und finanziell unabhängig sein.“

BRITTA BERKEFELD, 26, VERLAGSKAUFFRAU



Braucht

... haben wir Frauen auf der Straße
Aber stimmt das wirklich?

man ein Kind zum Glück?

und im Bekanntenkreis gefragt. Die meisten sagen: Ja, sonst macht das Leben keinen Sinn!
Nicht, wenn man hört, was die Frauen, die sich gegen Kinder entscheiden, zu sagen haben

»Nicht unbedingt«



„Ich habe Träume, will das Leben genießen und Spaß haben. Eben einfach glücklich sein – ohne Nachwuchs.“
TINA LOOSE, 27, SELBSTÄNDIG



„Ich würde mich nie bewusst für ein Kind entscheiden. Im Moment lebe ich für Beruf, Familie und Freunde.“
SUSANNE FITTKE, 28, IMMOBILIENKAUFFRAU



„Die Zweisamkeit will ich nicht aufgeben. Kinder beanspruchen, wie Haustiere, ja viel Zeit.“
ANJA KIRCHBERG, 34, ANGESTELLTE



„Ich kann gut ohne Kind glücklich sein, das kostet schließlich viel Geld.“
JENNY HENSCHKE, 17, AUSZUBILDENDE



„Die Entscheidung gegen Kinder ist mutig. Keine Frau muss sich schämen, kinderlos zu sein.“
JOHANNA JANSSEN, 19, ABITURIENTIN



„Ich will mich ohne schlechtes Gewissen meiner Karriere widmen und habe meinen Hund als kuscheligen Kindersatz.“
MAGALI MAZZEI, 30, AGENTURLEITERIN



„Ohne Kinder hat man weniger Stress und muss nicht so viel aufgeben. Rückblickend kann ich nachvollziehen, wenn man keine will.“
SANDRA HEIZIG, 33, BANKKAUFFRAU, ZWEI KINDER



„In meine Lebenssituation passt kein Kind. Wäre ich schwanger, würde ich abtreiben.“
CHRISTINE TRESSSET, 31, STELLVERTRETENDE FILIALLEITERIN



„Ich wollte immer lieber Abenteuerin sein, frei und ungebunden. Ich hätte Angst, im Leben etwas zu verpassen.“
ANDREA RIESCH, 45, GRAFIKERIN

„Ich habe richtig Lust auf Familie, Kinder und Geborgenheit. Sonst wäre das Leben sinnlos.“

SARA GRAAF, 22, MODEVERKÄUFERIN



„Ohne Kinder hätte ich wichtige zwischenmenschliche Auseinandersetzungen verpasst.“

ROSE-MARIE SIEVERS, 52, ART-BUYER, DREI KINDER



„Auf Dauer kann keine Frau ohne Kind glücklich sein, das gehört zum Leben einfach dazu.“

KATRIYE TETIK, 26, ANGESTELLTE



„Meine Rasselbande hält mich zwar ganz schön auf Trab, aber ich genieße den Trubel und liebe meine Mutterrolle.“

KERSTIN DRAEGER, 39, SYNCHRONSPRECHERIN, FÜNF KINDER



„Mit Kind hat mein Leben mehr Qualität dank selbstloser Liebe und Toleranz.“

JENNIFER KORNAS, 34, BÜROKAUFFRAU, EIN SOHN



„Familie kommt für mich definitiv vor der Karriere. Aber Zeitpunkt und Partner müssen passen.“

FREDERIKE STROMSKI, 20, ABITURIENTIN



»Auf jeden Fall!«

„Schon in der Pubertät war mir klar: Ich will auf jeden Fall ein Kind. Karriere habe ich trotzdem gemacht.“

STEPHANIE WEUSTHOFF-NOEL, 36, FILMPRODUZENTIN, EINE TOCHTER



„Ich gründe später eine Familie mit vielen Kindern, denn das bedeutet für mich wahres Glück.“

GJUKAJ HYKA, 19, ABITURIENTIN



„Wir sind Kinderlosen einen Schritt voraus, dieses Gefühl des Mutterseins kann man nicht erklären, nur leben.“

NICOLE PFLANZER, 35, ANGESTELLTE, EINE TOCHTER



„Ich habe in der Werbung Karriere gemacht und konzentriere mich jetzt auf das Wesentliche, meine Söhne.“

MAREN GUMPERT, 34, HAUSFRAU, MIT SOHN JESSE

FOTOS: ED RICHTER FÜR WOMAN (20); STRASSENUMFRAGE: WIEBE BÖKEMEIER, SUSANNE WEISS